

Éxito de participación de la carrera infantil solidaria del Día del Deporte

Fecha de publicación: 6/06/2016 0:00

Descripción:



La concejalía de Cultura y Deportes organizó ayer con éxito de participación una carrera infantil solidaria cuya recaudación fue destinada a la lucha de las enfermedades raras, a favor de la Asociación Solidaridad con Nuestros Niños. El concejal de Cultura y Deportes, Agustín Martín dio la salida de la carrera. Acompañaron al concejal, los ediles de Ganar Móstoles, Isabel Cruceta y Miguel Ángel Ortega.

Distintas propuestas deportivas se desarrollaron en el Parque Finca Liana en solidaridad con dicha asociación que trabaja para la investigación en busca de cura de las enfermedades raras. La carrera se celebró por edades y categorías, desde 3 a 12 años, con un marcado componente lúdico ya que los niños participaron mientras eran rociados por nubes de polvos de colores, creando así un ambiente puramente festivo. A todos los participantes se les obsequió con una camiseta.

La segunda parte de este día festivo continuó con una serie de manifestaciones deportivas en las que los niños se divertieron con la práctica del rugby, hockey sala, tiro con arco, ajedrez, tenis de mesa, fútbol chapas, tirolina, puente tibetano, hinchables, entre otras.